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月

25

日，孟州市新华

书店与驻孟武警中队联合举

办了 “流动图书进警营”活

动。 本次进警营活动的书籍

有政治、军事、励志、文学、书

法等

200

余种，其中《亲历中

国共产党的

90

年》、《中国共

产党历史》、《钱学森故事》、

《世界军事之谜》等最新出版

的装裱精美的书籍深受广大

武警官兵的喜爱。
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市商务稽查支队

严厉打击各种违法违规经营行为
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本报讯 （通讯员李茂德） 今年年初以来，市

商务稽查支队不断强化商务流通市场监管， 加大

市场稽查力度，严厉打击各种违法违规经营行为，

取得了显著成效。

1

月份至今， 市商务稽查支队共出动执法人

员

960

余人次，出动执法车辆

260

余台次，查处各

类违法违规案件

54

起，收缴病害和私屠滥宰猪肉

14200

余公斤、假冒伪劣酒制品

1700

余瓶，捣毁

了

2

个生猪私屠乱宰窝点， 对

4

家违规经营的加

油站依法作出了行政处罚。除此之外，该支队还向

行政相关人员下达整改通知书

90

余份，维护了企

业的合法权益， 保障了人民群众身体健康与生命

安全。

政务要闻

强力推进保障性安居工程建设
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本报讯 （记者高新忠） 昨日下午， 我市召开

保障性安居工程建设推进会 ， 会 议 认 真 总 结

了当前全市保障性安居工程建设情况， 对下

一步工作提出了具体要求， 副市长贾书君出席会

议并讲话。

贾书君说， 通报全市保障性安居工程建设情

况， 就是为了让各县市区充分认识到当前面临的

严峻形势， 进一步统一思想认识， 增强责任感、

紧迫感。 希望各县市区针对目前我市保障性安居

工程建设面临的形势， 采取积极有效的措施， 建

立协调联动机制， 强化监督检查。 相关责任单位

要进一步提高认识， 确保质量安全， 尽职尽责为

项目搞好服务，研究解决工作中存在的突出问题。

各级职能部门要积极主动为项目单位搞好服务，

特事特办，真抓实干，全力推进，切实加快项目建

设进度， 确保省市既定目标保质保量按时顺利完

成。

部署下半年安全生产工作

本报讯 （记者张冬 实习生许宁） 昨日上午，

市政府召开安委会扩大会议， 总结今年上半年安

全生产工作， 部署下半年安全生产与安全河南焦

作创建工作， 副市长胡小平出席会议并讲话。

胡小平要求， 一是要认真总结上半年安全生

产工作，强化目标意识，确保完成省定年度目标任

务和我市安全创建工作的重点目标任务。 二是要

突出工作重点，促进安全创建工作的全面推进。完

善安全创建工作与安全生产工作制度， 为创建工

作提供有力保障； 抓好对安全创建工作的督导和

协调，营造安全创建工作的浓厚氛围；各县市区要

尽快组建应急队伍，抓紧抓好抢险救护队伍建设；

要加强对重点领域、重点行业、重大事故隐患的排

查治理，特别是要组织好汛期的安全生产工作，推

进我市安全生产形势持续稳定好转。 三是要落实

工作责任。安委会要加强对安全创建工作的领导、

组织和督导工作，各成员单位要抓好各自行业、领

域内的创建工作落实，各县市区要建立危险、化工

行业联系人制度，企业作为安全生产的主体，要履

行好安全生产义务， 为全市经济发展创造良好的

环境。

我市招商引资工作实现新突破

上半年引进市外投资项目 714 个，总投资 832 亿元

本报讯 （记者詹长松 通讯员贾志

伟） 引资有新思路，招商有新举措，考核

有新机制，发展有新局面。今年上半年，我

市始终把对外开放和招商引资作为调结

构、促转型、保增长的重要举措，全力开展

大招商活动，实现了招商引资新突破。

据市商务局统计，今年上半年，全市

审批外商投资企业

8

家，同比增长

100%

；

合同利用外资

1.92

亿美元 ， 同比增长

130.46%

； 实际利用外资

1.85

亿美元，同

比增长

69.22％

； 引进市外投资项目

714

个，总投资

832

亿元，实际到位市外资金

370

亿元，同比增长

70.8%

。

经贸活动是招商平台。 我市抓住经济

发达地区资金向外扩张、产业向内转移的良

好机遇，组团参加了豫京津经济技术合作洽谈

会、中原经济区合作之旅———走进台湾、中

国（河南）东盟合作交流洽谈会等一系列重

大经贸交流活动；举办了焦作—东莞台企新

春联谊会、 在京怀商代表座谈会等活动，

宣传推介焦作。各县市区根据各自情况，在珠

三角、长三角、闽西、环渤海等沿海发达地

区，举办各类经贸洽谈招商活动。

招商小分队是招商利器。 今年上半

年，全市共选派

1100

多人、

100

多支小分

队外出招商，邀请

20

家国内知名企业、

50

多名台商来焦考察，重点到港澳台、长三

角、珠三角、海西等地区实施定向招商。截

至目前，全市在谈亿元项目

112

个，总投

资

392.5

亿元。

强力推进重大项目招商是重中之重。

为推进重大项目招商，市委书记路国贤先

后与厦门海翼集团、中国兵器、中国化工、

中国铝业、 加拿大懋源投资有限公司、台

湾经济发展促进会、国网能源公司、韩国

浦项市商工会议所等企业和组织的主要

负责人深入沟通交流。 市委副书记、市长

孙立坤积极与广东凤铝、奥特莱斯（中国）

有限公司等企业主要负责人就引进战略

投资进行洽谈，就推进与央企合作专程赴

京拜访国家发改委、中国药材公司等部门

和央企，并带队赴港澳台地区拜访香港大

联投资有限公司、中国港中旅集团公司和

台湾奇力新公司的高层， 推进洽谈合作，

确保了招商引资的质量和水平。

考核激励机制和项目督导机制是重

要保障。我市将招商引资纳入政府目标管

理考核和县级领导班子综合考评体系，实

行市、县、乡三级联动，对亿元以上项目实

行“一个项目、一名市级领导、一个牵头部

门、一套工作方案、一套奖惩措施”的“五

个一”项目推进机制。 对招商引资重大项

目实行“旬汇报、月通报、季督察”的督导

机制。按照“谁签约、谁负责、谁跟踪”的原

则，建立签约项目跟踪落实责任制，提高

了签约项目合同履约率、 资金到位率、项

目开工率。

全国教育改革创新示范学校

焦作市许衡中学 2011年中招考试再创辉煌

2011

年学校毕业生

500

人，焦作一中统招录取线（

573

分）以上

75

人，上线率

15%

；分配生录取线（

538

分）以上

170

人，上线率

34%

。 焦作十一中统招录取线（

543

分）以上

161

人，上线率

32.2%

；分配生录取线（

508

分）以上

236

人，上线率

47.2%

。

平均总分

471.27

分，以上数据在全市中招成绩中遥遥领先。 其中，该校王兴民同学

以

630

分荣获全市第一名。

欢迎有志成才的各年级优秀学子前来学校就读

食 宿 在 校 不 收 学 费

————————— 咨询电话：3657209 —————————————————— 咨询电话：3657209 —————————

焦作市人民检察院关于换届选任人民监督员的公告
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根据最高人民检察院《关于实行人民

监督员制度的规定》， 焦作市人民检察院

拟在全市范围内选任市检察院第三届人

民监督员，任期

5

年。 现将有关事项公告

如下：

一、选任条件

人民监督员应当具备以下条件：

（一）拥护中华人民共和国宪法；

（二）有选举权和被选举权；

（三）年满

23

周岁；

（四）公道正派，有一定的文化水平；

（五）身体健康。

下列人员不得担任人民监督员：

（一）受过刑事处罚或者正在受到刑

事追究的；

（二）受过劳动教养或者行政拘留处

罚的；

（三）被开除公职或者开除留用的。

下列人员不宜担任人民监督员：

（一）党委、政府及其组成部门的负责

人；

（二）人民代表大会常务委员会组成

人员；

（三）人民法院、人民检察院、公安机

关、国家安全机关、司法行政机关的在职

人员；

（四）执业律师、人民陪审员；

（五）其他因职务或工作经历原因可

能影响履行人民监督员职责的人员。

二、申请方式及有关事项

（一）申请方式：符合人民监督员选任

条件、愿意担任市检察院人民监督员的各

界人士，可以由单位推荐，也可以由公民

个人自荐申请。报名人员应当到报名地点

现场报名，填写《焦作市人民检察院人民

监督员推荐表》或《焦作市人民检察院人

民监督员自荐表》。

（二） 报名时间：

7

月

27

日至

8

月

2

日。

（三）报名地点：焦作市人民检察院人

民监督员办公室、 各县市区检察院办公

室。

（四 ） 联系人 及 电 话 ： 郑 丁 豫 ，

3570080

。

三、确定人选及公示

报名结束后，市检察院将按照人民监

督员的条件，对被推荐或本人申请担任人民

监督员的公民进行考察， 根据综合考察结

果确定人民监督员的人选并向社会公布。

焦作市人民检察院

2011

年

7

月

27

日

焦作市纪念建党 90 周年党史知识竞赛活动获奖名单
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由市委党史研究室、焦作市中共党史

学会、焦作日报社联合举办的焦作市纪念

建党

90

周年党史知识竞赛活动圆满结

束。活动组委会在答题全部正确的答题卡

中抽取了一等奖

10

名、 二等奖

20

名、三

等奖

30

名、纪念奖

40

名。同时，活动组委

会综合竞赛活动组织情况评定了组织奖。

现将获奖名单公布如下：

一等奖

10

名：

董豫晋 李三忠 王爱荣 谢长虹

皇甫宜锋 李 宁 聂建江 崔占有

李凯利 吴世友

二等奖

20

名：

刘奇虹 成法智 卢 琳 董玉根

张艳霞 冯 伟 张 亮 聂 琨

李忠平 赵玲玲 薛 勇 李松山

侯晓莉 王 勤 李二保 董素冬

肖怀川 殷国童 李建业 邱天佑

三等奖

30

名：

宋晨光 应瑞青 王金琦 荣银生

赵 静 辛明艳 李 涛 宋亮亮

武红霞 伍剑平 李秀娟 焦太生

刘乐宣 王荣香 马振军 姜付凯

周晓东 秦双喜 申莉莉 付国胜

丁亚婷 王趁意 李静赟 王 芳

丁秀丽 李清霞 王 晶 邵珠章

李玉梅 王 君

纪念奖

40

名：

沈晓勇 原有成 康德朝 许红伟

石 倩 庞新凤 王可义 赵红辉

李新刚 邢宝贵 许保明 林 茹

肖 琳 郭琳妹 周安山 王玉香

侯素琴 韩利萍 乔艳玲 张会霞

牛保霞 吕翠萍 林雪生 刘景玲

崔世东 段瀛洲 宋耀东 田金军

聂新良 郑艳玲 赵宏伟 赵 鸿

侯学彥 孙淑红 王生兴 刘晓燕

路芸霞 王 东 司选明 刘玉贵

组织奖

10

名：

博爱县委史志办公室 山阳区档史办

公室 中站区档案史志局

市委统战部 市商业银行 市教育

局 市广电局

市司法局 市交通运输集团公司 焦

作市政设施管理所

请获奖者带身份证原件于

8

月

16

日

前的工作日内，到市委党史研究室党史研

究科领取奖品（地址：市人民路阳光大厦

105

室，联系电话：

3568227

）。 逾期视为放

弃领奖。

（上接一版

①

）这番话表明，一个地区

要加快发展，优质高效的服务首当其冲。

如何转变服务方式？ 市纪委、监察局

在认真调查研究后，决定采取循序渐进的

方法，以小切口、深挖掘的方式，从决定发

展的“底线”做起，从直接涉及发展质量的

企业和项目做起，并制定了“三步走”的战

略。

第一步，建立了涉企职能部门联席会

议制度， 定期召集涉企部门和企业负责

人，征求意见和建议，查找剖析原因，探讨

研究工作规律，明确服务目标和方向。

第二步，抽调市直单位

5

个纪检组长

成立了

5

个专项监督检查组，集中走访调

研市区

50

家企业、项目单位和

20

个企业

环境监测点，对焦作企业发展环境进行抽

样调查。

第三步，发放《市区工业经济发展环

境评价活动调查问卷》， 对我市经济发展

状况、基础设施环境、政策暨服务环境、法

制环境和企业在当前发展中遇到的主要

问题等

9

个方面进行汇总，共梳理出

7

大

类、

39

个突出问题。 如企业订单多，急需

生产用地；引进配套项目，资金存量不足、

运作困难；政府部门检查多，影响企业正

常经营；企业周边环境不好，经常有村民

扰乱施工；公司园区比较分散，员工出行

办事不方便……

39

个突出问题， 就像阻

碍焦作经济发展的

39

道坎， 摆在了市纪

委、监察局面前。

对此，市纪委、监察局紧急召开情况

通报会， 对企业反映的问题进行集中反

馈，并建立工作台账，实施跟踪问效。

7

月份，市监察局、市发改委、市工信

局联合开展了为企业送服务活动，对于企

业的个性问题，能够当场解决的，立即解

决；需要有关部门配合解决的，联合办公，

一次性解决；属行业共性问题，实行集体

办公解决； 需要上级部门协调解决的，及

时上报并跟踪落实。

这种变过去坐等企业上门反映问题

为到一线现场解决问题，变过去单纯政策

扶持 、信息支持为 “真金白银 ”的金融支

援，变过去单一开设“绿色通道”为全程贴

心服务的方式，开启了焦作政务新风。

“接触焦作当地官员，总感觉心里热

乎乎的， 不由得会产生到焦作投资的欲

望。 ”一位企业家说。

亮剑： 整治庸懒散 服务保

发展

回顾近几年我市优化经济环境的轨

迹发现， 转变服务方式最大的阻力是庸、

懒、散问题。一些党政机关在干部作风、办

事效率和服务质量上长期存在的突出问

题，在一定程度上已经严重制约着焦作市

的经济社会发展。 特别是在近期市纪委、

监察局组织的企业问卷调查中，企业家们

选择投资区域时，把良好的政务环境排在

第一位，有

95%

的企业认为服务环境最重

要，有

90%

以上的企业认为必须坚决治理

党政机关的庸、懒、散问题。

庸、懒、散“机关病”影响发展、有碍稳

定、损害形象，当以壮士断腕的精神，坚决

予以除之。

按照市委、市政府的要求，市纪委、监

察局成立了由各县市区人大代表、政协委

员和效能监察室主任

40

余人组成的

10

个明察暗

访工作组， 先后

2

次对市

直

230

个部门和单位的作

风纪律情况进行明察暗

访。

明察暗访工作组现场

检查了窗口单位工作人员

的上班情况、 办事程序和

服务态度， 全程跟踪暗访

这些单位的办事效率 、服

务质量以及服务承诺制 、

限时办结制等制度落实情

况，随机抽查了供电、公安出警和服务态

度等。

明察暗访结果显示，虽然我市经济发

展环境不断优化，窗口单位工作人员的服

务态度明显改善， 办事效率明显提高，工

作程序日渐规范，但仍有

34.78%

的部门和

单位存在相互推诿、首问负责制落实不到

位，承诺时限过长，工作时间聊天、上网玩

游戏、擅自脱岗等现象。

为此，市纪委、监察局专门下发了

83

份整改通知书，对问题严重的

5

个单位进

行了通报批评，在机关部门引起了强烈反

响。有的单位连夜召开会议，查找问题，剖

析原因 ，制订整改方案 ；有的单位 “一把

手”主动检查不足，积极整改；有的基层站

所负责人被效能问责，调整岗位。

据统计，今年年初以来，市、县两级优

化办共受理举报投诉

259

起 ， 立案

169

件，结案

169

件，责任追究

166

人。

转变服务方式，优化发展环境，只有

起点，没有终点。市纪委、监察局新一轮整

治行动即将启动，重点开展企业生产经营

环境、在建项目、行政执法行为和机关作

风专项监察活动，加大工作创新和制度建

设力度， 打造一流的经济社会发展环境，

真正使焦作成为处处焕发生机的投资创

业热土。

做好安全生产群众监督工作

本报讯 （记者张冬 实习生许宁） 昨日下午，

全省安全生产群众监督工作电视电话会议召开，

副市长胡小平、 市总工会主席任平原在焦作分会

场出席会议。

会议指出， 做好安全生产群众监督工作是安

全生产工作的必然要求、 安全河南创建工作的现

实需要、群众工作方法的具体应用，各级政府、各

相关单位要提高认识，切实做好安全生产，增强群

众监督的责任感和紧迫感； 要广泛听取群众的意

见，自觉接受群众的监督；要突出重点，不断提高

安全生产的工作水平，多角度、多层次推进安全生

产群众监督工作；要依托职工，依托工会组织。 各

企事业单位每年要向职工代表大会通报一次安全

生产工作，要定期组织员工对安全生产进行巡查，

调动职工参与安全生产监督的积极性， 形成全员

参与的监督机制；要采取有效措施，把安全生产群

众监督工作落到实处，各部门要通力合作、形成合

力，落实好群众的民主监督权、知情权等，在广大

职工中形成人人重视安全、 事事关心安全的良好

氛围。

（上接一版

②

）孩子们都觉得，父亲劳累了大半辈子，退休了就该在

家休息，每月有

2000

元退休金，吃喝不愁，应该享享清福。 特别是

母亲当时患有心脏病，孩子们都想让父亲多陪陪母亲。

可是老周已经打定了主意。

2002

年

1

月份，他毅然与村里签了承

包协议，并表示“承包地里的林木产生效益后，本人与村集体分成，

将收益的

20%

上缴村里。 ”就这样，老周上山当上了“山大王”。

可是，这一带荒山坡东西长五六公里，面积上万亩，要将这万

亩荒山全种上树，可不是一句话的事儿。

钱是首要的问题。

钱从哪里来？ 签下协议后的几夜，老周整宿整宿睡不着，就算

把家底抖出来也栽不了多少树啊。这时，老周想到了村里的一家福

利企业老板，几次三番跑去做工作，最后，对方念在他曾经帮过忙，

答应出资合作。

老周又找亲戚、托朋友，四处借钱，找银行贷款，找林业局、水

利局等相关单位申请政策资金，用他的话说就是“能想的办法都想

了”。

最终，老周筹集了

50

万元干开了。

每天天不亮，老周就带着干粮上山，一天下来，入夜才能到家。

为了赶工期，他在山上搭了个帐篷，日夜吃住在山上。 连进山的

2

公里路都是老周他们一锹一镐挖出来的。

植树不是一个人的活儿， 老周发动起群众来很有办法———每

道工序明码标价，现场结算。比如挖坑

1

个

1

元，栽树

1

棵

2

元，浇

水

1

次

1

元。每道工序老周都亲自把关，特别是栽树时树坑要有基

础土、栽时要培细土等这些关键环节。

群众的积极性一调动，每天就有

70

多人上山跟着老周干活。

老周干起活来毫不惜力，年轻人一天挖

10

个坑，老周能挖

8

个。

当时栽下的树，柏树小的只有

10

厘米，最高也不过三四十厘米，

核桃树也就是

60

厘米的样子，苗情不壮实，就得花力气保障成活。

而山上没有水源，浇水得到

2000

多米以外的一个企业的临时

排水坝去挑水。

有一次，老周挑水浇树，脚下的石子一滑，一下子从山路上滚

到了

10

多米深的山沟，桶里的水全灌进他的衣服里，手和腿也刮

破了。 老周咬咬牙，强忍着疼痛站起来。 起身后他松了口气：“骨头

没断，还能接着干。 ”就这样，老周又爬上山坡接着浇水。

老周的植树期分别在春季、暑期和入冬、伏天，别人都是开着

空调消夏，老周却在山上弯腰弓背、挥汗如雨。

最难的是冬天，早上带上山的馒头到中午吃的时候已经发硬，

热水也变凉了。 瑟瑟寒风里，老周独自坐在山坡上啃着干粮。 那一

刻，他吃的不是馒头，而是“苦”。

冬天手容易冻，老周即使是戴着手套，

10

根手指也磨得稀烂，

缠满了胶布。

头一年，老周穿坏了

3

双鞋，用坏了

2

把镐头，换了

4

根镐头

把。

而当年的成果也是丰硕的，在老周的带领下，山上种植小柏树

及各种生态树

100

余万棵、 美国进口薄皮核桃树

3

万余棵、 楝树

2000

棵、香椿树

3000

棵。

前三年是树木管理的关键期，树种下的第二年，老周用了半年

时间，花费

4

万元给树木除草、除杂。

2004

年， 企业不再将水排到水坝里了， 老周就带着人修了

2000

米的水渠，投入

3

万余元购置了发电机、潜水泵等设备，取得

了自主灌溉权。

树长起来后，又一个问题出现了：山下的虎子村人靠山吃山，

基本每户都喂有牛，村里还有

4

户养羊户，每家都在

100

只以上。

多年来，村民们习惯在山地放牧，牲畜啃青现象严重。

得立个规矩！白天干活，老周便利用晚上时间登门到饲养户家

做工作。 他把全村跑了个遍，特别是那些规模稍大的饲养户，老周

三番五次上门讲改善生态的意义，最终取得了村民的理解，不再到

山坡上放牧。

2009

年，老周又开辟了一块山头，种下了

5000

多亩核桃树，

并争取到国家投入，种下了

5000

棵黄楝树。

在老周的精心呵护下，种植的树苗茁壮生长，成活率在

90%

以

上。 “不管啥事，只要勤快，不怕吃苦，都能干成。 ”老周说。

老周将全部心血倾注在改造荒山上，以至于老伴生病了，他也

腾不出时间照顾，只能在病床前匆匆看一眼。

“俺老伴病重那几年恰好是我种树的关键几年，我对她的照料

太少了……”老伴的离世成了老周的遗憾。

好在老周的奋战之路不断得到助力，沁阳市林业局、水利局了

解情况后，积极给予政策性资金支持和其他扶持。

如今，这里的树木已有一人多高，满山遍野碧绿一片，刚刚挂

果的核桃散发出独特的清香， 昔日的荒山秃岭变成了郁郁葱葱的

“林木之海”。这里被沁阳市人民政府列为荒山绿化“示范区”，山坡

东、西两头各盖了

2

间护林房，有

6

名专业护林人员，林木管护更

加规范化。

荒山披绿，老周欣慰，邻里赞誉。家人也终于理解了老周，觉得

“他干得有意义，干得值”。

“植树造林不图能赚多少钱，图的就是给子孙后代留点东西。

钱赚得再多也能很快花光，可是，树能留千古万年啊！ ”周文政说。


